



Links: Die Talmadges  
Mitte: Die Wiesenthals  
Rechts: Die Gishs

☆

## Schwestern — die große Mode

VON GWENDOLIN MACKAY

Die ersten berühmten Schwestern waren die „Five Sisters Barrison“, die um das Jahr 1900 herum die Varietébühnen der ganzen Welt in Aufruhr versetzten. Vier von den englischen Schwestern leben heute in den besten Verhältnissen, eine darunter als Herzogin. Dem Tanze treu geblieben ist nur eine einzige — Gertrude Barrison, die in Wien eine bekannte Tanzschule unterhält. Zehn Jahre später erst machten die Wiener Geschwister Wiesenthal von sich reden, die sich zu dritt mit ihren Wiener Walzern in die Herzen des Publikums tanzten. Seitdem sind zahllose „Schwestern“ und „Sisters“



Phot.  
G. P. A.

Die „Dodge-Sisters“, die in der New Yorker „Star“-Revue auftreten